

Zirndorfer Kirchweihumzug 2014

Am Samstag den 23. August 2014 war es wieder soweit. Nach mehr als 14 Tagen Bauzeit konnte sich die aus 46 Teilnehmern und 2 Umzugswagen bestehende Truppe wieder erfolgreich am diesjährigen Zirndorfer Kirchweihumzug beteiligen.

Wir erreichten bei der Wagenprämierung den 10. Platz.

Allen Teilnehmern und Helfern beim Wagenbau wollen wir hiermit unseren herzlichsten Dank für diese kameradschaftliche Leistung aussprechen.

Hier ein paar Eindrücke:



Gerald Kraft (Dezember 2014)